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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações sobre 

a contratação dos 120 agentes de educação básica e inclusão: a) qual o regime jurídico de contratação destes agentes? b) 

qual o critério de seleção destes agentes? c) houve concurso público ou foi através de contratação direta? d) em caso de 

contratação direta está foi feita por alguma empresa? Se sim, qual o critério e o modo de contratação desta empresa? e) 

quem fez a seleção para a contratação destes agentes? f) para a contratação foi determinado grau de escolaridade mínimo 

destes agentes? 
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EDUCAÇÃO BÁSICA E INCLUSÃO: a) QUAL O REGIME JURÍDICO 
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EMPRESA? SE SIM, QUAL O CRITÉRIO E O MODO DE 
CONTRATAÇÃO DESTA EMPRESA? e) QUEM FEZ A SELEÇÃO 
PARA A CONTRATAÇÃO DESTES AGENTES? f) PARA A 
CONTRATAÇÃO FOI DETERMINADO GRAU DE ESCOLARIDADE 
MÍNIMO DESTES AGENTES? 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que foi noticiado a contratação pelo Poder Executivo Municipal de 120 agentes de educação básica e 

inclusão. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo Municipal, com 

cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações sobre a contratação dos 120 agentes de educação 

básica e inclusão: a) qual o regime jurídico de contratação destes agentes? b) qual o critério de seleção destes agentes? c) 

houve concurso público ou foi através de contratação direta? d) em caso de contratação direta está foi feita por alguma 

empresa? Se sim, qual o critério e o modo de contratação desta empresa? e) quem fez a seleção para a contratação destes 

agentes? f) para a contratação foi determinado grau de escolaridade mínimo destes agentes? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 01 de julho de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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